



**CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE**

LE PARCOURS D' AMEL ZEROUROU JEUNE CHERCHEUSE EN ARCHITECTURE



ENFANCE

De parents tous deux chimistes, Amel passe son enfance sous le soleil d'Alger dans une ambiance toute en molécules. En terminale, elle hésite entre plusieurs disciplines, mais sait qu'elle ne veut pas faire chimie ! Elle finit par choisir l'architecture et passe son diplôme cinq ans après.

2012

Elle décide de venir en France pour compléter sa formation. Elle s'installe d'abord à Lyon pour étudier le patrimoine et l'histoire de l'art, puis trouve un stage à Nancy. Par la suite, elle intègre l'école d'architecture de Lille en Licence.



2014

Pour valider sa licence, elle fait un stage auprès d'un architecte du nom d'André Ravéreau, un spécialiste de l'architecture méditerranéenne. Après un mois passé avec lui, coupés du monde dans une ferme ardéchoise, c'est la révélation ! C'est sur cette architecture qu'elle veut travailler.



AUJOURD'HUI

Amel est une jeune chercheuse au sein du laboratoire INAMA de l'école d'architecture de Marseille. Elle s'intéresse aux architectures qui s'adaptent au climat, à la topographie et aux manières de vivre des habitants des deux rives du bassin méditerranéen.



CHERCHEUSE
CHERCHEUR
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe

Aix-Marseille
université
Initiative d'excellence